



## 1. Rollergewinn beim Herbstfest-Glückshafen in Rosenheim

### Beitrag

#### Glückliche Gewinnerin kaufte nur 3 Lose!

Den ersten von zwei flotten Motorrollern hat sich die Frau Weidacher aus Urschalling am mittleren Wiesnsamstag geschnappt. Die sympathische Frau vom Chiemsee verbrachte mit Ihren Freundinnen einen schönen Damenabend auf dem Rosenheimer Herbstfest, bei dem der Loskauf am Glückshafen natürlich nicht fehlen darf. Sage und schreibe 3 Lose reichten Frau Weidacher für den großen Wurf. Zusätzlich war noch eine Serie I dabei. Eigentlich wollte die junge Frau noch ins Rosenheimer Nachtleben entschwinden, stattdessen durfte Sie die Familie daheim erstmal von ihrem Glück informieren und den Rollertransport nach Urschalling organisieren.

Damit für die zweite Wiesnwoche noch genügend tolle Gewinne am Glückshafen abzuräumen sind sorgt das Orga-Team um Christoph Sollinger. "Der zweite Roller kommt gleich am Montag auf unsere Tribüne rauf" so Sollinger nach der Rollerübergabe zum Wiesnigel. Bis dahin gab es aber noch viele andere tolle Hauptgewinne abzuräumen, wie beispielsweise einen riesengroßen Flachbildfernseher, den am Sonntag eine junge Familie aus Rosenheim gewann. Täglich gehen viele hochwertige und attraktive Hauptgewinne über den Tresen des Glückshafens. Darunter zahlreiche Fahrräder, Fernseher sowie Haushalts- und Werkzeuggeräte.

Also auf geht's zum Glückshafen auf dem Rosenheimer Herbstfest. Für 50 Cent gibt es da schon tolle Sachen zu gewinnen.



Diese Familie freut sich über den Gewinn eines Fernsehers.

**Fotos & Text: Donat Steindlmüller**



### **Kategorie**

1. Allgemein

### **Schlagworte**

1. Glückshafen
2. Herbstfest Rosenheim